

Jahresbericht Jugi 1 / Meitliriege 1



Nach den Weihnachtsferien im Januar 2019 waren die 19 Kinder wieder topmotiviert in der Halle zurück. Es ging direkt weiter mit verschiedenen Spielen – mit so vielen Kindern war dies manchmal eine echte Herausforderung. Da im Mai bereits wieder der Sponsorenlauf stattgefunden hat, durften die Rundläufe nicht fehlen. Die Motivation der Kinder hat sich zwar in Grenzen gehalten, aber trotzdem haben sie immer tapfer mitgemacht. Am Sponsorenlauf sind dann aber leider nur wenige Kinder gestartet, was wir bedauert haben. Die, die aber teilgenommen haben, haben den Lauf mit Bravour gemeistert und einen grosszügigen Batzen für den Kids Day im 2020 gesammelt. Herzlichen Dank an die Läufer!

Kaum war der Sponsorenlauf vorbei, ging es schon wieder in grossen Schritten in Richtung Sommerferien. Da ein grosser Teil der Kinder die Gruppe wechselte, war für uns klar, dass die letzte Stunde bei schönem Wetter aus einer Wasserschlacht bzw. diversen Wasserstafetten mit anschliessendem Glace essen bestehen sollte. Dies wurde zwischenzeitlich beim JSV Niederdorf zur Tradition. Die Kinder haben auch immer extrem Spass und freuen sich. Natürlich haben sie am meisten Freude, wenn sie die Leiterinnen wieder mit Wasserballonen bewerfen dürfen. 😊

Die Spannung war gross: Wie viele Kinder werden wohl in die erste Stunde im neuen Schuljahr kommen? Ist es wieder so eine turbulente und grosse Gruppe oder nehmen nur wenige Kinder teil? Wir wurden definitiv nicht enttäuscht. Am Donnerstag, 15. August 2019 um 18.00 Uhr standen 11 Kinder auf der Matte. Da sich nicht alle Kinder kannten und vor allem wir Leiterinnen mit so vielen neuen Namen überfordert waren, starteten wir mit dem Kennenlernspiel in die neue „Turnsaison“. Auch die Kinder waren wieder voller Tatendrang und kommen auch heute noch mit grosser Freude in die Turnstunden. Die nächste Herausforderung war die Turngala, die im Februar 2020 anstand. Damit die Kinder neben dem Üben auch immer noch eine Runde spielen und sich austoben konnten, haben wir uns entschieden, bereits nach den Herbstferien mit den Proben zu beginnen. Es kamen meistens 16 Kinder zur Stunde, welche alle an der Turngala teilgenommen haben. Es machte richtig Spass mit Ihnen die „Choreo“ zum Thema „Olympiade“ einzustudieren. Unsere Ideen konnten wir nach anfänglichen Schwierigkeiten und Ideenlosigkeit zu unserer grossen Zufriedenheit umsetzen.

Es macht Spass mit so tollen und motivierten Kindern zu arbeiten. Wir freuen uns auf ein weiteres spannendes Turnjahr!

Svenja Gentsch & Cellina Stampfli